

## **Mercado agrícola de Guía (Las Palmas)**

El pasado mes de marzo, se inauguró el Mercado Agrícola de Guía. Este proyecto, financiado por el Cabildo y el ayuntamiento de Guía, está llamado a ser un referente del sector primario de las islas, tal y como lo definió el presidente del Cabildo en una de sus visitas de supervisión de los trabajos de construcción.

Las instalaciones cuentan con 50 puestos de los cuales 20 se destinarán a oferta gastronómica junto con restaurante para dar servicio a todos los visitantes. Jeremias ha suministrado el total de los conductos para las cocinas, habiéndose instalado conductos con clasificación EI-30 tal y como indica el CTE.